

3/4(火) たいようぐみのいちにち 天気🌤️

★ 卒園式のリハーサルをしました。

○今日は、卒園式のリハーサルをしました。入場は、ニコニコでお辞儀をして入ってきていた子ども達でした。証書授与になると、急に緊張してきたのか、歩き方がソロリソロリとなったり、お辞儀の時に首が斜めになったりと、今までの練習では見られなかった、緊張した様子が出ていました。

○それでもマイクの前に立つと、大きな声で「名前」「どこの小学校に行く」「大きくなったら」を、言うことができました😊 緊張して声が小さかったり、言えなかったお友だちもいましたが、全員が言えるようになってきて、子ども達も「〇〇も言えたから嬉しかった」と、お友だちのことを自分の事のように喜ぶ姿に、こちらも嬉しくなりました😊

○卒園の歌は、元気いっぱい大きな声で歌っていましたよ。歌詞も、もう見なくても大丈夫のようで、楽しそうにニコニコで歌っていて、園長先生からも「みんな、とっても上手だったよ」と、お褒めの言葉も頂きました♪

○「本番まであと4日」と言われると、「えー!!」「はやーい!」と、驚いていました。きっと、本番はもっと緊張すると思いますが、子ども達らしい式になったら良いなと思っています♡

※明日の水曜日は、子ども達と相談して活動を決めたいと思います。